

K-POP

LA K-POP À SAINTE-ALÈNE !

Un nouveau groupe de k-pop à Sainte-Alène !



École sainte alène, agence de k-pop HYPE

Date de publication 04/10/2025

AGENCE DE K-POP HYPE

Les membres du nouveau groupe de k-pop « Sundays » organisera un concert à l'école Sainte-Alène pour remercier leurs fans de l'avoir supportées dans leur début de carrière.

Elles offriront des lightsticks à tous leurs fans présents pour les remercier de leur soutien.

Comment sont-elles devenues star de k-pop? Elles étaient amies depuis toutes petites. Un jour, elles sont parties en voyage en Corée du sud et elles ont rencontré une star de k-pop qui leur a dit : « voulez-vous devenir membres d'un groupe de k-pop? ». Et c'est ainsi que leur carrière a débuté.